



**Scotiabank respalda a las fundaciones Pediátrica por un Mañana y Abriendo Camino con una donación de RD\$600,000 para sus programas en favor de la niñez y la juventud dominicana.**

**Santo Domingo, 30 de mayo del 2016.-** Scotiabank hizo entrega de un total de RD\$600,000 a las fundaciones Pediátrica por un Mañana y Abriendo Camino, para el desarrollo de sus proyectos en favor de la niñez dominicana. La iniciativa forma parte del compromiso social de la institución, que se canaliza a través del Programa Comunitario Scotiabank el cual incluye aportes financieros y trabajos voluntarios.

La Fundación Pediátrica por un Mañana, destinará el aporte al departamento Neonatal del Hospital Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia para contribuir con las madres que dan a luz en ese centro y que por falta de recursos no pueden cubrir su hospitalización, ni los enceres y alimentos básicos para sus niños.

El aporte a la Fundación Abriendo Camino será destinado a trabajos a favor de niños y jóvenes marginados del sector Villas Agrícolas en la zona norte de Santo Domingo, entre ellos sus programas educativos y recreativos para un desarrollo integral y talleres de capacitación técnico profesional para jóvenes y adultos.

**“En Scotiabank estamos comprometidos en contribuir con la salud y el bienestar de nuestros niños y jóvenes. Nos sentimos honrados de brindar nuestro apoyo a la labor que estas destacadas fundaciones realizan en beneficio de los más familias necesitadas”**, señaló Lissa Jiménez, Gerente de Relaciones Públicas de la entidad bancaria.

El Programa Comunitario Scotiabank, ha sido desarrollado para unificar las iniciativas de apoyo comunitario, promoviendo oportunidades de desarrollo a niños en las comunidades donde está presente. Sus contribuciones a causas comunitarias abarcan la salud, educación, servicios sociales, arte y cultura.

En el 2015, los empleados de Scotiabank dedicaron más de 28 mil horas de trabajo voluntario en distintas causas comunitarias en áreas de salud, educación, servicios sociales, jornadas médicas, apoyo al deporte, y muchas actividades más.

Scotiabank se estableció en la República Dominicana en 1920 y por más de 95 años continuos ha ofrecido a sus clientes soluciones financieras acordes a sus necesidades. Actualmente, la institución cuenta con una amplia oferta de productos y servicios a través de las líneas de negocio de banca personal, comercial, corporativa, premium, pequeña, mediana, micro-empresa, fiducia, pensiones y seguros.